

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 LATAR BELAKANG

Kampus Merdeka merupakan bagian dari kebijakan Merdeka Belajar yang digagas oleh Nadiem Makarim, Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Kemendikbudristek) Republik Indonesia. Kampus Merdeka memberikan hak kepada mahasiswa/i untuk mengambil pembelajaran di luar kampus masing-masing namun tetap memperoleh sks pembelajaran. Dengan hak tersebut, mahasiswa/i akan memiliki kesempatan untuk mengasah kemampuan sesuai bakat dan minat dengan terjun langsung ke dunia kerja atau masyarakat sebagai persiapan karir di masa depan [1].

Banyak program kampus merdeka yang dapat di ikuti mahasiswa guna mengasah skill untuk mempersiapkan karier di masa depan, salah satunya adalah program Studi Independen Bersertifikat. Studi Independen Bersertifikat adalah bagian dari program Kampus Merdeka yang bertujuan untuk memberikan kesempatan kepada mahasiswa untuk belajar dan mengembangkan diri melalui aktivitas di luar kelas perkuliahan, namun tetap diakui sebagai bagian dari perkuliahan [2].

Pada kegiatan tersebut mahasiswa akan difasilitasi untuk mengikuti bidang kegiatan yang menjadi prioritas atau unggulan dari mitra. Salah satunya PT. Dwi Inti Putra Indonesia (MyEduSolve) yang memiliki lima program belajar yang berbeda, diantaranya adalah Data Analyst, Data Science, UI/UX Designer, iOS Developer dan VR Game Developer. Para mahasiswa dapat memilih 1 dari 5 program yang telah disediakan, dan diharapkan mampu mengasah pengetahuan mahasiswa dalam bidang teknologi yang mendalami pemikiran digital mindset, problem solving dan critical thinking.

1.2 LINGKUP

Pelaksanaan studi independen kampus merdeka batch 3 ini dilakukan di PT. Dwi Inti Putra (MyEduSolve) yang merupakan salah satu perusahaan yang bergerak dalam bidang Pendidikan teknologi di Indonesia yang bekerja sama dengan Microsoft International untuk melaksanakan program pelatihan dan sertifikasi program-program Microsoft. Pada pelaksanaan studi independen ini penulis memilih untuk mencoba Studi Independen di MyEduSolve dengan mengambil pathway UI/UX Designer karena untuk dapat meningkatkan softskill dalam beberapa program seperti Adobe Illustrator, Adobe InDesign, Design Thinking dan Figma yang berguna untuk kesiapan penulis terjun ke dunia kerja.

Tidak hanya ada beberapa kelas pathway, MyEduSolve juga menyediakan Kelas Mentoring yaitu Group Mentoring, 1on1 Career Mentoring, dan Support Group. Melalui 3 jenis kelas mentoring tersebut, diharapkan para peserta mengetahui dan memiliki soft skills yang wajib dimiliki di abad ke-21, peserta mampu mempersiapkan berbagai hal yang dibutuhkan dalam pencarian kerja, mampu mengoptimalkan pemanfaatan media sosial yang biasa digunakan oleh profesional di dunia kerja, mampu berkomunikasi secara berkelompok, mampu melakukan manajemen pembagian tugas dalam memecahkan suatu masalah serta mampu berkolaborasi dalam menciptakan sebuah solusi.

Dengan mengikuti salah satu program Studi Independen Kampus Merdeka di MyEduSolve, diharapkan penulis mendapatkan pengetahuan dan bisa menguasai terkait program yang diambil, yaitu UI/UX Designer.

1.3 TUJUAN

Sebagai mahasiswa yang sedang menyiapkan diri untuk memasuki dunia kerja dan mengembangkan potensinya agar bisa menjadi seorang fresh graduate yang memiliki value di mata perusahaan, mengikuti program Studi Independen di MyEduSolve menjadi salah satu jalan untuk memperluas kesempatan untuk memiliki pekerjaan impian. Dengan literasi digital yang cukup, generasi milenial

mampu mencari peluang pekerjaan yang lebih banyak. Dengan ini, tingginya jumlah pencari kerja dapat dikurangi.

Adapun tujuan mengikuti program Studi Independen Bersertifikat ini adalah sebagai berikut :

1. Peserta bisa mengoperasikan Adobe Illustrator, Adobe InDesign dan juga Figma sebagai tools yang digunakan pada User Interface
2. Peserta dapat memahami dan mengimplementasikan fundamental yang terkait terutama pada bidang UI/UX Design.
3. Peserta mendapatkan sertifikasi professional dari Adobe dan juga Design Thinking
4. Peserta dapat lebih memahami dunia kerja secara professional terutama dibidang UI/UX.